

こころ

ひたちなか市立勝田第二中学校 生徒指導だより

令和3年5月6日発行

日に日に汗ばむ季節となりました。新年度開始から1ヶ月が過ぎました。生徒の皆さんは新しい学校生活にも慣れ、授業にも部活動にも一生懸命取り組む様子がうかがえます。また、時間割も決まり、本格的に授業も始まりました。

去年と同じようにステイホームを余儀なくされたGWも終わり、また、制限や我慢のある中での学校生活が開始されます。引き続き、3密を避け、不要不急の外出を自粛し、マスクの着用、手洗い・うがいの励行を継続していきましょう。そんな中、1年生は4月30日(金)から部活動に正式入部しました。これからの活動に期待と不安をもっていると思いますが、礼節を学び、心と体を鍛えることで、一回りも二回りも成長してほしいと思います。また、上級生は後輩に助言することで、上級生としての自覚を高め、成長することを期待しています。

☆5月の目標

【1年生】

1. 基本的な感染症対策を徹底しよう。

○3密の回避 ○マスク着用 ○手洗い・うがい・消毒の励行 ○不要不急の外出の自粛 等

2. 進んできまりや約束を守ろう。

○あいさつ ○服装・頭髪・身だしなみ ○時刻 ○授業 ○当番活動 ○交通ルール

3. 夢や希望、目標をもって、学校生活を再スタートしよう。

【2,3年生】

1. 基本的な感染症対策を徹底しよう。 ※1年生に同じ

2. きまりよい生活をしよう。

○時刻を守り ○場を浄め ○礼を正す

3. 夢や希望、目標をもって、学校生活を再スタートしよう。



<あいさつ、ありがとう>

○大きな声で・・・あいさつ、ありがとう。

○明るく・・・あいさつ、ありがとう。

○笑顔で・・・あいさつ、ありがとう。

○目と目を合わせて・・・あいさつ、ありがとう。

○お辞儀も一緒に・・・あいさつ、ありがとう。

○自分から進んで・・・あいさつ、ありがとう。

元気にあいさつ



毎日生活する中で、「あいさつ」は欠かせません。家の中では、家族と、家を出たら地域の人たちと、出かけたならその場所にいる人たちと、学校では先生や友達、先輩や後輩と、「あいさつ」を交わします。「あいさつ」は人と人をつなぐため、心と心をつなぐために、とても大切な入口だと思います。勝田二中の誰もが「あいさつ」の大切さを実感し「いつでも・どこでも・誰とでも、そして何度でも」あいさつを交わせるようになることを切に願います。心の扉を開けるのは自分自身です。お互いにあいさつを交わし、互いの心の扉を開けていきましょう。



見習おう!!整理整頓



☆きちんとそろえて並べてあると気持ちいいですね。☆